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Zitat von kop 

Und wenn man eine gute Scouting-Abteilung hat und den Spieler richtig einschätzen
kann, dann sind das keine No-Names (für uns unwissende ja) und wie man gesehen hat
sind die Mios. mehr als gut angelegt, denn auch die TSG wird mal wirtschaftlich sein
müssen...

Das die 15 Mios natürlich kaum ein Verein so hätte stemmen können (auch wenn der
Wert ggf. erkennbar gewesen wäre) ist auch logisch, aber so ist es halt mal...

Du des sind immernoch Talente und KEINE fertigen Spieler meiner Meinung nach...
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